

# Pfarrgemeinderatswahl, 8. und 9. November 2025

04.08.2025



## **Wir wählen den Rat der Pastoralen Einheit!**

Am 8. und 9. November 2025 wird der neue „Rat der Pastoralen Einheit „An Bröl und Wahnbach“ gewählt.

### **Dafür suchen wir Sie!**

Werden Sie das Sprachrohr der Gemeinde! Machen Sie sich stark für die Belange der Gemeinde!

Arbeiten Sie im Team und bringen sich ein, mit Ihrer Kompetenz und Ihren Stärken.

### **Die Aufgaben:**

Im Pfarrgemeinderat, zukünftig Rat der Pastoralen Einheit, werden alle Anstrengungen der Gemeinde zur Mitwirkung am kirchlichen Heils- und Weltdienst kanalisiert und gebündelt.

Zugleich ist der PGR jener Ort in der Gemeinde, an dem der Volk-Gottes-Gedanke und das Ideal der Communion in besonderer Weise zum Ausdruck kommen und gelebt werden (sollen). Auch deshalb hat der Pfarrgemeinderat eine besondere Verantwortung. Der PGR erkennt, stärkt und vernetzt die verschiedenen Charismen, die in jeder Gemeinde vorhanden sind. Indem er das Gemeindeleben tatkräftig mitgestaltet, trägt er seinen Teil dazu bei, das Gesicht der Pfarrei zu prägen, und ist mitverantwortlich dafür, dass die Kirche vor Ort glaubwürdig ist und bleibt.

### **Quelle: Diözesanrat der Katholiken im Erzbistum Köln**

Mitwirkung und Mitverantwortung des Pfarrgemeinderates beim Heildienst und Weltauftrag der Kirche:  
Diözesanrat der Katholiken im Erzbistum Köln

### **Möchten Sie sich zur Wahl stellen? Eine Bewerbung ist noch zum 25.08.2025 möglich.**

Sprechen Sie uns gerne an, unter:

**Tel.-Nr.: 0171 337 1657 oder Mail: rheckenlauer@gmail.com**

Noch ein abschließender Hinweis:

Am 08./09. November 2025 finden im Erzbistum Köln auch die Kirchenvorstandswahlen statt, beides steht unter dem Motto:

*Christlich. Mutig. Handelnd.*

*Dein Engagement unter den Menschen*